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内容提要 
1，我们做得多呀！那肯定多呀！ 
2，今年做了一百多。 
3，杨宏伟主任负责。他现在不在，这个点，上手术了。 
 
录音内容 
护士：你好，…… 
调查：你是不是，沈阳军区总医院的，肾移植科是吧？ 
护士：哎，对，对。 
 
调查：噢，那个什么现在你们还收病人吗？我们有个病人想给转过来。 
护士：转过来？什么病？ 
 
调查：他是糖尿病引起的那个肾衰竭，现在就是我们建议，建议他做肾移植，他

本人也同意了。但是呢，他就说，找一个技术比较好的，又费用比较，差不多的，

那你们沈阳军区总医院… 
护士：你是哪里啊？ 
 
调查：我是山东的。 
护士：也是医院的？ 
 
调查：哎，我是小医院，雪城小医院。 
护士：啊～，那你得先让他过来看，配型，适不适合做？ 
啊，做是肯定做！ 
 
调查：但是等… 你估计等时间，等，等会多久？ 
护士：肾源啊？ 
 
调查：啊。 
护士：那可不好说！ 
 
调查：你大概就是… 你说说看。 
护士：几个月也是它，一年两年里也是它。 
 
调查：啊，等这么久啊？ 
护士：嗯。 
 
调查：那就是说，你们可能是，是不是应该… 
护士：他得，他自己得本人先过来，先过来，然后，那个先配上型，登上记。 
 



调查：是，我们是先给他，他要先问一下情况，看是选哪个医院，那我们就是问

一下，就说，你们…（护士：啊，） 
等的时间短，你们的技术啊，你们啊，做的多不多呢？ 
护士：多呀，那肯定多呀！ 
 
调查：一年能做多少？今年做了多少？ 
护士：嗯，一百左右吧。 
 
调查：现在就一百、一百多是吧？ 
护士：哎，这具体的，你得找医生咨询，因为这个咱们有专门负责医生，我们护

士… 
 
调查：我知道。就是，现在一百多的话，应该是等的时间不会太长吧？你们的还

是肾源还是相对来说比较… 
护士：排的也多啊！ 
 
调查：排的人也多啊？ 
护士：啊。 
 
调查：嗯，床位紧张不紧张？ 
护士：床位，紧张，行吧，也得，也得排，先排。 
 
调查：嗯，我知道。移植床位有没有几十张？五十张？ 
护士：没有，没有。 
 
调查：还有一个就是说，那这个质量怎么样？器官的质量？ 
护士：嗯你这个还是，这么专业的东西你还是问医生吧，行吗？ 
 
调查：哪个？找哪个医生？你给一个… 
护士：姓杨，杨宏伟，杨主任。你还打这个电话，但是他现在是不在，这个，嗯，

这个点上手术了。 
 
调查：喔！好吧！ 
护士：嗯，好啦！ 
 
调查：嗯！嗯！ 


